

Heriberto Treviño en Los Puertos



CD. BENITO JUÁREZ, N.L.-

Para conocer de primera mano las necesidades que les aquejan a los habitantes del Municipio de Juárez, el Alcalde Heriberto Treviño Cantú visitó la Colonia Los Puertos.

El edil juarense arribó para arrancar los trabajos de rehabilitación de pavimento en la Avenida Bahía del Río, mediante el programa de bacheo, donde se busca que los automovilistas tengan mejores vialidades en el mencionado sector.

Este tipo de obras se suman a las que se realizan en el otro extremo que colinda con la Colonia Anzures.

Para continuar recorrió las calles a pie donde platicó con los vecinos, atendió sus peticiones y los invitó a que lo acompañaran a la brigada medico asistencial que llevó hasta su comunidad.

Esta brigada contó con servicios de consulta general del cuadro básico, dentista, lentes a bajo costo, empleo, corte de cabello gratis entre otros y anunció que en 15 días estarán inaugurando un consultorio médico.

El Presidente Municipal concluyó al girar instrucciones para que se rehabilitara una cancha



deportiva de pasto sintético en su totalidad, donde además se reparará la malla ciclónica y las luminarias.



Todos los uniformes para Liga Pequeña

CD. BENITO JUÁREZ, N.L.-

Una noche especial 100% familiar al ritmo de la música y pirotecnia, arrancó la Ligas Pequeñas municipal de béisbol Juárez Centro "Pericos".

En representación del Alcalde Heriberto Treviño Cantú, el director del Injuve Municipal e invitados especiales inauguraron la temporada 2019.

El edil juarense apoyó al 100% con el costo de los uniformes, reiterando el firme compromiso de apoyar a cada una de las diferentes categorías y mismos que fueron entrega-

dos durante el evento.

Cabe destacar que en la administración pasada se remodelaron y ampliaron las instalaciones Martín García Niño y hace un mes se inauguró un nuevo parque de béisbol en la colonia Héroe de Nacozari.

Durante este evento se contó con la presencia de Pepe Maí que lanzó la primera bola y les tomó protesta a todos los jóvenes peloteros presentes en el campo de béisbol.

Para finalizar se entregaron trofeos a lo mejor de la temporada 2018/2019 de la liga municipal de softbol varonil y femenil.